

Neu gewählt und ausgezählt Kirchenverwaltungswahl im Pfarrverband Erdinger Moos

Nach der Pfarrgemeinderatswahl im Frühjahr hieß es am 18. November in der Kirche heuer zum zweiten Mal: „Wir bitten um Ihre Stimme!“ Zur Wahl standen die Kandidatinnen und Kandidaten der Kirchenverwaltungen für die Wahlperiode 2019 bis 2024.

In eigens dafür gebildeten Arbeitsgruppen beschäftigen sich die ehrenamtlichen Helfer schon Wochen vor der Wahl damit, die umfangreichen Aufgaben der Kirchenverwaltung zu analysieren und bildhaft darzustellen. Mit Illustratorin Judith Heger holten sie sich dabei eine talentierte Künstlerin ins Boot. Nach der Beantwortung der zentralen Frage „Was wollen wir – und wen brauchen wir dafür?“ stand die Suche nach geeigneten Kandidatinnen und Kandidaten auf dem

Programm. Und diese Suche gestaltete sich mancherorts schwieriger als gedacht. Deshalb informierte Verbundspfleger Hans-Joachim Magura in seinen Vorträgen mehrfach darüber, welche Konsequenzen das „Wegducken“ für die Kirche im Ort haben könne. Vielleicht zeigten aber auch die „Brandreden“ von Pfarrer Kielbassa Wirkung, denn in allen Pfarreien konnte die Kandidatenfindung am Ende doch sehr zufriedenstellend abgeschlossen werden.

Pfarrer Kielbassa bedankte sich am Wahltag sowohl bei den Kandidatinnen und Kandidaten als auch bei den Wahlhelfern: „Für so eine Wahl braucht es viel Arbeitseinsatz. Vorbereitung und Durchführung müssen sorgfältig geplant werden, das fällt nicht einfach so vom Himmel!“ Über die Ergebnisse

der Wahl können Sie sich alle Interessierten aktuell in den Schaukästen der Pfarr- und Filialkirchen informieren. Die konstituierenden Sitzungen werden in den kommenden Wochen stattfinden.

Der Pfarrverband gratuliert allen neu gewählten Kirchenverwaltungsmitgliedern ganz herzlich und wünscht für die

kommenden sechs Amtsjahre viel Erfolg!

Für Sie berichtete Christine Hofer.

Pfarrei:*	Wahlbeteiligung in Prozent:
Aufkirchen bei Erding-St. Johann Baptist ¹	14,4%
Eitting-St. Georg ¹	17,4%
Niederding-St. Martin ¹	20,7%
Schwaig-St. Korbinian	18,8%

* in allen Pfarreien fand die Wahl als Urnenwahl statt

¹ Gesamtergebnis Pfarrkirche mit Filialkirche(n)

Für die gemeinsame Auszählung der Stimmen trafen sich alle Wahlhelfer im Bürgerhaus Oberding. Hier zählen Anna Ostermair (rechts) und Robert Maier die Stimmen für die Pfarrei Schwaig aus.

